

## Granada, epicentro del ciclismo de montaña con el SuperCampeonato de Andalucía de BTT

El diputado Eric Escobedo ha afirmado que con el proyecto se quiere “crear una experiencia que eleve el nivel competitivo del ciclismo andaluz”

---

lunes 16 de diciembre 2024

---



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al presidente de la Federación Andaluza de Ciclismo, Carlos Rueda, y ayuntamientos y clubes organizadores, han presentado el SuperCampeonato de Andalucía BTT 2025, un evento de alto impacto que concentrará todas las disciplinas de ciclismo de montaña entre los meses de mayo y junio en diversos enclaves de la provincia de Granada.

El diputado de Deportes ha declarado que “este proyecto tiene como objetivo generar impacto deportivo en la provincia y crear una experiencia que eleve el nivel competitivo del ciclismo andaluz, promoviendo el turismo deportivo y la dinamización socioeconómica de la provincia”.

En este sentido, Escobedo ha destacado que “desde la institución provincial, queremos impulsar actividades que generen beneficios sociales y económicos en todos los pueblos, fortaleciendo la identidad de la provincia como un referente en el ámbito deportivo”.

Por su parte, el presidente de la Federación Andaluza de Ciclismo, Carlos Rueda, ha indicado que “con esta prueba integramos deportistas, clubes y aficionados en un nuevo formato que va a

elevant el nivel competitivo. Buscamos generar sinergias con el entorno local y fomentar un turismo deportivo. Hoy comienza un reto deportivo y una apuesta estratgica gracias al apoyo de la Diputaci3n de Granada en todo el desarrollo de este proyecto”.

Este campeonato no solo destacará el talento de los ciclistas andaluces, sino que también fortalecerá la presencia del ciclismo de montaa en la provincia con el objetivo de posicionar a Andalucía como referente nacional en el ámbito de los grandes eventos de ciclismo de montaa.

## **Pruebas Andalucía BTT**

Durante los dos meses de campeonato, mayo y junio de 2025, se realizarán un total de siete pruebas realizadas en distintos puntos de la provincia para determinar los nuevos campeones de Andalucía en diversas modalidades de BTT.

El 10 de mayo comenzará el SuperCampeonato de Andalucía con la prueba BTT XCO Escuelas, organizado por el Ayuntamiento de Lanjar3n y el C.D. Trance Cycles. Seguidamente, el 11 de mayo, se celebrará el VII Cumbres del Polje – BTT Media Marat3n en Zafarraya, impulsado por el Ayuntamiento de Zafarraya y el C.C. Sierra Tejada Llano Zafarraya.

El siguiente fin de semana, el día 18 de mayo, se desarrollará el VI Montevives Bike Race, prueba de BBT Marat3n, preparado por el Ayuntamiento de Alhendín y el C.D. Espejo Bike Team.

El mes de mayo se cerrará con la prueba de BTT Short Track, el 24 de mayo, promovido por el Ayuntamiento de Mocln y el C.C. Gallipatos de Parapanda. Por último, el 25 de mayo, se realizará el XII XCO Pueblos de Mocln, impulsado por el Ayuntamiento de Mocln y el C.C. Gallipatos de Parapanda.

El mes de junio se presentará el día 8 la Prueba BTT Descenso, organizada por el Ayuntamiento de Otivas y el C.D Show Time BMX. Al SuperCampeonato le pondrá fin la Prueba de BTT Enduro el 15 de junio, promocionada por el Ayuntamiento de Güejar Sierra y el C.D. Travel Bike Güejar Sierra Adventure.